

Ä425

Kapitel

Initiator*innen: Helga Trüpel (KV Bremen-Mitte)

Titel: Ä425 zu WP2: Was wir als Gesellschaft brauchen

Text

In Zeile 3428 einfügen:

Kunst, Kultur, Feiern

Wir stehen für einen demokratischen Kulturbegriff. Unser Kulturverständnis erhebt sich nicht über andere. Es basiert auf den Prinzipien des Rechtsstaats und der Gewaltenteilung, es ist der Vielfalt, der Freiheit und der Gleichstellung verpflichtet. Die Künste sind frei, aber auch den Grundrechten verpflichtet.

'Jede(r) möchte verschieden sein, aber gleich behandelt werden!' Das ist unser Motto in der Gesellschafts- und Kulturpolitik.

Wir stehen für kulturellen Austausch und kulturelle Dialoge, perpektivenreich und mit Achtung vor den Positionen der anderen, aber immer den Grundfreiheiten verpflichtet.

Bremen und Bremerhaven haben eine lebendige Kulturszene mit den verschiedensten Einrichtungen und Angeboten: Theater, Konzerte, Bibliotheken, Kulturinitiativen, Clubs, Projekten und vielem mehr, die wir weiter unterstützen wollen.

Kultur und Nachhaltigkeit, Ästhetik und Nachhaltigkeit:

Die ökologische Transformation zu einer klimagerechten Gesellschaft ist nicht nur eine technologische Frage, sondern auch eine kulturelle und eine ästhetische. Die

klimate neutrale Umgestaltung der Gebäude der Kulturinstitutionen ist unser Ziel. Genauso gehört zur notwendigen Klimaschutzpolitik der Diskurs von Ästhetik und Nachhaltigkeit. Bremen wird sich an diesen bundesweiten und globalen Debatten intensiv beteiligen und die europäische Initiative 'NEW EUROPEAN BAUHAUS' auch für Bremen prüfen.

Begründung

Kulturpolitik soll in unser politisches Grundverständnis eingebettet sein und der Beitrag der Kultur zur ökologischen Herausforderung hervorgehoben werden.